



Campus de alta competición de la RFEF

Cada año desde la Real Federación Española de Patinaje, celebramos nuestro campus de alta competición destinado a premiar a los jugadores más meritorios de toda España y adelantar el trabajo de preparación de las futuras selecciones, realizando un reclutamiento temprano de las jóvenes promesas de nuestra disciplina. Este año hemos reestructurado el plan de trabajo para organizarlo junto con las federaciones autonómicas, aprovechando así los conocimientos de los máximos responsables de cada comunidad para seleccionar los mejores jugadores y las instalaciones de mayor calidad.

Una de las diferencias más significativas para esta temporada, es la convocatoria de una semana para jugadores y otra exclusivamente para jugadoras. Ante el gran aumento del hockey femenino, creemos importante ofrecer un campus 100% dedicado a sus necesidades.

El campus tendrá lugar en Canfranc (Huesca) del 24 de julio al 5 de agosto, siendo la primera semana exclusivamente para chicos y la segunda para chicas.

Para determinar las plazas disponibles de cada Federación Autonómica queremos dar a conocer nuestro nuevo formato de trabajo y ofrecer así las mismas oportunidades de participación.

El campus será para jugadores nacidos en los años 2000 al 2003 y las plazas se determinan del modo siguiente:

Grupo 1 (FECAPA, FPCYL, FMP, FPCV)

Dispondrán en total de 6 plazas, 3 para (2000-2001) y 3 para (2002-2003)

Grupo 2 (FVP, FPIB)

Dispondrán en total de 4 plazas, 1 para cada año (2000-2001-2002-2003)

Grupo 3 (FAP, FCP, FGP, FPRM)

Dispondrán en total de 2 plazas, 1 para (2000-2001) y 1 para (2002-2003)

Grupo 4 (FDPPA, FCMP, FCP, FEARPA, FEDEXPA, FNP, FRP)

Dispondrán en total de 1 plaza

- Las plazas totales del campus dependerán de la capacidad de las instalaciones, pudiendo verse alteradas las plazas disponibles para cada Federación.
- El sistema de plazas podrá variar cada año según el crecimiento en las diferentes comunidades.
- Los responsables de cada federación harán sugerencias en orden de mérito y el staff técnico de la RFEF siempre tendrá la última palabra sobre los invitados.



COMITÉ NACIONAL DE HOCKEY LÍNEA REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE PATINAJE

- Las plazas sobrante se otorgaran a jugadores de la federación autonómica donde se celebrara el campus ese año.

Las pruebas técnicas y físicas (método homogéneo de evaluación a nivel nacional)

Para evaluar a los jugadores de manera similar en todas las comunidades, hemos diseñado unas pruebas técnicas y físicas que ayudaran en la selección de los mismos que podrían incluir pruebas psicológicas entre otras. La intención es tomar datos e intercambiar opiniones, con el objetivo de potenciar las características que buscamos en los jugadores. Aún estamos iniciando el proceso, pero lo importante es tener claro que a medio o largo plazo, la elección de los jugadores será mas acertada, cumpliendo así, con cada una de las características fundamentales (técnico, táctico, físico y psicológico), cuantos más datos tengamos, mas argumentos a la hora de elegir.

En el archivo adjunto podéis encontrar explicaciones, videos y audio de las pruebas técnicas y físicas, así como una plantilla de la base de datos que deseamos utilizar para recabar información. En breve esperamos ofrecer una versión más profesional de la base de datos y así agilizar el trabajo de todos.

En los próximos días me podré en contacto directamente con los directores de cada zona para explicar el proceso de forma personal, etc..

Aprovecho la oportunidad para comunicaros mi nueva dirección de correo electrónico: philboudreault@fep.es



Philippe Boudreault
Director Técnico de Hockey Línea
Real Federación Española de Patinaje

